

文教福祉常任委員会 意見交換会アンケート結果

開催場所 富士見市役所全員協議会室

参加者数：5名

■ 年齢 (1) 10～20代 (2) 30～40代 (3) 50～60代
2人 1人 2人

○意見交換会はいかがでしたか

- 意見交換会を開催したことの評価
(1) よかった 5人 (2) どちらとも言えない 0人 (3) わるかった 0人
- 内容について
(1) よかった 5人 (2) どちらとも言えない 0人 (3) わるかった 0人
- 意見交換会の時間について
(1) 長かった 0人 (2) ちょうど良かった 4人 (3) 短かった 1人

○これまでに議会を傍聴したことがありますか

- (1) ある 0人 (2) ない 5人

○議会のインターネット中継（ライブ・録画）をご覧になったことがありますか

- (1) ある 1人 (2) ない 4人

○意見交換会の進め方や、今後、市議会に期待することなどご意見をお聞かせください

- ・こういった交換会があれば、また呼んでほしい。意見を全て反映というのは無理だと思うが、市民としての下からあがる意見は、実生活が反映されており、よりリアリティーを持つ意見なので、どんな小さい意見でも、全て話させてもらえると嬉しい。
- ・現場の声を熱心に聞いていただいた。
- ・意見交換のテーマを決めて提示されたため、議論しやすかった。PTA会長、校長、常任委員の方々と、意見交換とともに多くのことを学ばせていただいた。今後も学校現場の生の声を聞く機会を設けてくださると嬉しい。
- ・現場の声を聴き、今後に反映していただければと思う。その始めとして、このように声を吸い上げていただけるだけでも有意義であると感じた。

※いただいたご意見は趣旨が読み取れる範囲で一部要約してあります。